

SPAM-Info

Jahresbericht 2007

SP Sektion Altstadt-Mattenbach



Das Berichtsjahr war geprägt durch die Wahlen und deren schlechten Resultate für die SP. Auch die Sektionsarbeit wurde weitgehend durch die Wahlvorbereitungen bestimmt, so dass Eigenes keinen Platz fand.

Aus dem Kreis Altstadt-Mattenbach wurden Hedi Strahm und Jorge Serra wieder gewählt, Cécile Krebs und Ursula Braunschweig-Lütolf hingegen nicht. Im Kreis Altstadt verlor die SP 9,4%, im Kreis Mattenbach 12%.

Im April fand das traditionelle Treffen des Vorstandes mit SP-Mitgliedern der Kreisschulpflegen Altstadt und Mattenbach statt. Der Austausch wird sehr geschätzt.

Das Referat zum Thema „Visionen für das Alter“ mit der Kantonsrätin Silvia Seitz anlässlich der Sektionsversammlung war gut besucht. Die Diskussion war angeregt, da Silvia Seitz als Fachfrau auf konkrete Fragen kompetent Auskunft erteilen konnte. Es entstand der Eindruck, dass im Zusammenhang mit dem Alter vieles unklar ist.

Wie rückblickend und fragend im SPAM-Info vom Februar 2008 erwähnt, war das Interesse an den SPAM-Treffs im vergangenen Jahr konstant klein. Es wurden 0-10 Teilnehmer/innen gezählt. Fast immer dabei war Claudia Vontobel. Leider ist sie unverhofft gestorben. Sie fehlt uns in der Sektion.

Auf den im oben genannten SPAM-Info erfolgte Aufruf an die Genoss/innen, Rückmeldungen, Vorschläge und Angebote bekannt zu geben, hat sich eine einzige Person gemeldet.

Die Frage, Wie weiter? stand immer wieder im Zentrum auch der Vorstandssitzungen. Es zeichnete sich sehr klar ab, dass die Arbeit in Themengruppen auf der Ebene Stadt die sinnvollste Lösung wäre für die SP-Winterthur.

Auf Ende der Amtsperiode gibt es leider verschiedene personelle Änderungen im Vorstand. Felix Roth, Philipp Künzler und der vor einem Jahr erst neu eingetretene Christian Ulrich verlassen aus beruflichen oder familiären Gründen den Vorstand. Ich bereue dies sehr, denn sie leisteten einen wertvollen Beitrag an Ideen und Arbeit. Christa Benz-Meier und ich, Ursula Braunschweig-Lütolf, haben den Rücktritt um ein Jahr herausgeschoben angesichts der vielen Abgänge.

Seit der Generalversammlung 2007 arbeiten im Vorstand zwei noch nicht gewählte Mitglieder, Martina Niedermann und Patrizio Fusco mit.

Erfreulich ist, dass Christa Benz-Meier in den Gemeinderat nachrutschen konnte. Ich wünsche ihr dort ein erfolgreiches Wirken. Ihr neues Mandat hatte aber zur Folge, dass eine Nachfolge für die Schulpflege gesucht werden musste. Von den zwei zur Verfügung stehenden Kandidaten wurde schliesslich Michael Braunschweig gewählt.

Ich danke den Vorstandsmitgliedern für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und ihren Beitrag zu konstruktiven Diskussionen. Obwohl wir alle überlastet sind, sind wir uns einig, nicht aufzugeben, noch nicht. Wir hoffen aber, dass in allernächster Zukunft die noch vorhandenen SP-Kräfte neu gebündelt werden.

Herzliche Grüße

Ursula Braunschweig-Lütolf

/// Vorstand SP A/M

Präsidentin:

Ursula Braunschweig-Lütolf

Christa Benz-Meier

Daniel Lüscher

Martina Niedermann

Patrizio Fusco

**Über Unterstützung im Vorstand
würden wir uns freuen!**

/// Neue Gesichter



Martina Katharina Niedermann,
Dr. sc. nat. Diplomchemikerin,
Kantonsschullehrerin

Ich bin SP-Mitglied um meine Kenntnisse in der Chemie und in den Umwelt- resp. Naturwissenschaften der Partei zur Verfügung zu stellen. Daneben ist mir die Bildungspolitik sehr wichtig sowie die gezielte Förderung von Jugendlichen in allen Bereichen. Ich möchte mich auch einsetzen, damit der soziale Frieden in unserem Land gewährt bleibt.



Patrizio Fusco
Dr. mag. Selbständig im Bereich
Organisationsentwicklung,
Coaching und Supervision

Ich bin Mitglied der SP-Schweiz, Delegierter der SP-Winterthur und Mitglied der nationalen SP-Fachkommission in Bern für Wirtschafts- und Finanzpolitik. Ich bringe internationale Erfahrung sowie Qualifikationen und Erfahrung in der Organisation und Entwicklung mit. Alle Themen, die eine Verbesserung des Soziallebens erlauben, sind für mich wichtig.

/// Veranstaltungen

Donnerstag, 15. Mai 2008

Alte Kaserne Winterthur, 20 Uhr

Schulhaus oder Museum?

Gespräch mit Stadträtin Pearl Pedergnana

nächste SPAM-Treffen:

Mittwoch, 11. Juni 2008

Restaurant Obergass, 19 Uhr

mit Kantonsrätin Hedi Strahm

Dienstag, 10. September 2008

Restaurant Dimensione, 19 Uhr

mit Kantonsrat Jorge Serra

Mittwoch, 12. November 2008

Restaurant Obergass, 19 Uhr

mit Gemeinderat Oliver Seitz

Tag der Arbeit - 1. Mai 2008:

Donnerstag, 1. Mai, ab 11 - 22 Uhr

11 Uhr: Reden auf dem Neumart

ab 12 Uhr: Fest und Musik in der Reithalle

SP Veltheim:

Donnerstag, 8. Mai 2008

Kirchgemeindehaus Veltheim, 20 Uhr

Nein zur Zweiklassenmedizin!

Abstimmung vom 1. Juni

mit Jacqueline Fehr, Nationalrätin SP und

Christoph Schürch, alt Kantonsrat SP

SP Zell:

Samstag, 24. Mai 2008

Spiegelacker Rikon, ab 16.30 bis 23 Uhr

Wir feiern 100 Jahre SP Zell

Essen, Trinken und Gespräche

mit Christian Levrat, Präsident SP Schweiz

und Hans-Jürg Fehr, Nationalrat SP

Kontakt SP Altstadt/Mattenbach:

Ursula Braunschweig-Lütolf

Seuzacherstrasse 74

8400 Winterthur

ubraunschweigluetolf@hotmail.com